

Ririro

Le jeune crabe et sa mère



« Pourquoi diable marches-tu de travers comme ça ? » dit une mère crabe à son fils. « Tu devrais toujours marcher droit devant, les orteils tournés vers l'extérieur. »

« Montre-moi comment marcher, chère maman, » répondit docilement le petit Crabe, « je veux apprendre ».

Alors le vieux Crabe a essayé et essayé de marcher droit devant. Mais elle ne pouvait marcher que de côté, comme son fils. Et quand elle voulut tourner ses orteils vers l'extérieur, elle trébucha et tomba sur son nez.



